

VANGUARDIA

Se ha pagado sólo 4.2% de la megadeuda de Coahuila

El gobierno del estado ha liquidado mil 500 mdp de los 36 mil que se deben, además recibieron calificación crediticia de "A-", con la cual los [intereses](#) podrían reducir medio punto, es decir 340 mdp

Saltillo, Coahuila.- A la fecha, el gobierno de Coahuila ha pagado mil 500 mdp, de los 36 mil que comprende la megadeuda del estado, lo que representa sólo el 4.2 por ciento del [total](#).

Ismael Ramos, secretario de [Finanzas](#) en la entidad, declaró que tuvo una reunión con Banobras para analizar la mejora de calificaciones crediticias tanto con Standard & Poor's como Fitch Ratings, para buscar mejores condiciones para el esquema de pago.

Recordó que en la medida en que mejoren las calificaciones, también se optimizan las tasas de intereses, comentó que ya recibieron las calificaciones de HR Ratings y Standard & Poor's, ambas otorgaron "A menos", que significa que la economía del estado se encuentra en buenas condiciones, por la reducción de gasto e incremento de ingresos.

Declaró que con ello los intereses tendrían una reducción de medio punto, es decir 340 mdp.

"Estamos por recibir la calificación de Fitch Ratings, que creemos vienen también en buenas condiciones", explicó el secretario

Comentó que estos avances se deben a una disciplina financiera implementada por el ejecutivo estatal, donde existe una importante restricción en el gasto corriente y se busca incremento en los ingresos.

La deuda está contratada para 20 años, no puede haber una reducción del periodo estipulado, recalcó el secretario de finanzas.